



CFNJ聖書学院 新入生の紹介

■4月11日（月）午前9時より、学院にて第28期の入学式が執り行われました。メキシコから学院の理事長であるロドルフォ・ガルサ夫妻が駆けつけ、この日あらたに1・2年コースに14名の新入生とアルプスコースに4名の転入生が学びをスタートしました。これから学院生活の為にお祈りをよろしくおねがいいたします。



■主の御名をほめたたえます！たくさんの方々の祈りによって僕は学院に導かれました。感謝の気持ちを忘れずに、日々祈り、学んでいきたいです。『あなたの道を主にゆだねよ。主に信頼せよ。主が成し遂げてくださる。』

杉浦 義也 (神奈川県)



■深みに溌ぎ出しなさい。この御言葉を与えられ、2年越しの祈りによって夫婦で入学することができました。共に学べる恵みを心から感謝します。天国にいるような素晴らしい日々をENJOYしたいです。

杉浦 みちる (神奈川県)



■私はこの学院に入学するのを5年前から待ち望んでいました。また、神様の導きも今深く感じています。ここに来た事は偶然ではなく必然であると信じています。ですから、この学院で沢山の学びや交わりを通して神様の御心を知つていきたいです。

大久保 望信 (青森県)



■ハレルヤ！！！この学院で主に仕え、学べることを心から神に感謝します。これから、神の武具を身につけてキリストの兵士としてしっかりと立つていきたいです。

竹内 聰 (長野県)



■神さまの導きで、CFNJ聖書学院に入ることができました。1年間、沢山のことを学んで、苦手な早起きも、掃除もしっかりやっていきたいと思います。

グドール 愛希 (北海道)



■神様の導きの中でこの学院に入学できたこと、心から感謝します。入学式で先生方に祈っていただけたことも感激でした。母が東京から来て、出席してくれたことも感謝でした。これからも家族の救いを祈つていきます。

早川 友子 (東京都)



■本当に主の導きで、このCFNJ聖書学院に入学できたことを、心から感謝します。すでに一週間が経ち、靈的に熱く燃やされる授業に驚きつつも、3年間の学びへの期待でいっぱいです。元気に、明るく、学んでいきたいと思います！

福島 牧 (長野県)



■主の御名を賛美します。神様の不思議な招きによりCFNJで学びをスタートすることになりました。苦手な掃除により精神面や生活面でも鍛えられそうですし、1回1回の講義も充実して興味深いものでこれから期待でいっぱいです！イエス様と一緒に成長していきま～す！！

松本 こずえ (兵庫県)



■神様の恵みでCFNJ聖書学院に入学することができました。素晴らしい学びの場に導いてくれた神様に感謝しています。CFNJでは神様と共に沢山のことを学びたいと願っています。

山岸 まりや (神奈川県)



■「聖霊」にただただ浸りたいと、神の導きに従ってこの学院に入学しました。イエスの十字架の足元に日常のすべての罪と重荷を置き、ただイエスだけを見上げて時を過ごしたいと思います。人生でこの時を神がプレゼントしてくださいましたことに感謝します。

石橋 真由美 (北海道)



■何故か、ここにくる前に健康診断を二回ほど受けました。一年目は肺癌の疑い、二年目はS状結腸ポリープの削除。死を意識する出来事でしたが、主の憐れみにより健康を取り戻し神学校に望む事ができます。感謝。

田中 政人 (福島県)



■この度CFNJで学ぶチャンスをくださった神様をほめたたえます！最高の環境と素晴らしい先生方、スタッフの方達、新しい仲間を感謝します。この恵みを無駄にしないよう、毎日を大切にしていきます。

高橋 泉 (福島県)



■ハレルヤ！神さま感謝します。哲学する心を信仰へ。苦悩を喜びへ。おそれる心を愛へ。神さま感謝します。I Love Jesus. Thank you Jesus.

金子 雄亮 (福島県)



■ハレルヤ！感謝します。素晴らしい主の御手の中でこの学院に導かれ、学びを通して、イエス様を更に知ることが出来る恵みに心から感謝し、主に期待して歩んで行きたいと願っています。

戸田 真理子 (福島県)



■ハレルヤ！主の御名を賛美します。神様から「私の為に人生を使いなさい」と言われた時から祝福が追いかけているように感じます。このアルプスの授業を通して、もっともっと主を体験していきたいと。思っています。

吉野 雄志 (熊本県)



■今回アルプスに入学出来たのは、主の恵み以外なものではありません。このアルプスの学びを通して主に仕えて行くために必要な事を学んでいきたいと思います。また同時に主の恵みを受け取っていきたいと思います。

長谷川 雄一 (北海道)



■アルプスコースに来ていることが、信じられない恵みです。空の器に主のあふれる愛を受けて、愛の器になりたいです。ただただ、全てを主に委ねます。この学びの中、次なるステップへと導かれるこことを期待します。

平石 有紀子 (兵庫県)



■ハレルヤ！私は山登りが好きで、以前、台湾にいたときはよく山登りをしました。山に入ると一週間以上山の中にいました。しかし、今回は日本に来てから初めての登山です。その山の名前はALPSです。一年間、学院生と一緒にこの山を登りながら主を仰ぎ見ます。下山するまで、とりなしをお祈り下さい。たくさん愛を心から感謝します！

張 瑞文 (台湾)